

El líder social de Caloto Carlos Alberto Sánchez, tuvo que dejar su territorio al percibir movimientos sospechosos de hombres sin identificar, que al parecer tenían la intención de acabar con su vida.

El indígena que teme por su vida es el gobernador del Cabildo López Adentro, perteneciente al municipio de Caloto, reconocido líder y ex consejero del Consejo Regional Indígena del Cauca, Cric.

Rondan su casa

De acuerdo a la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, Acin, en dos ocasiones han sido observadas rondando la residencia del dirigente dos personas extrañas, que ante la reacción de la Guardia huyen con rumbo desconocido. “Afortunadamente en el momento de los hechos, el gobernador ni alguno de los miembros de su familia se encontraban en dicho inmueble”, señaló la Organización en un comunicado.

El coordinador del Tejido de Defensa de la Vida de la Acin, Mauricio Capaz, explicó que la situación es muy preocupante porque Carlos Sánchez es un importante líder de las comunidades y su trayectoria es bastante amplia. “Estas son realidades que se han venido dando desde hace bastante tiempo. En noviembre y diciembre en el Resguardo de López Adentro se denunciaron hechos que tenían que ver con grupos armados y amenazas en el territorio”, agregó.

Amenazas

El vocero señaló que las autoridades tradicionales están en alerta por amenazas en panfletos que se han intensificado en los resguardos de Miranda, Corinto, Caloto y Buenos Aires, que son firmadas por supuestos grupos paramilitares. “El compañero Carlos tuvo que salir de la zona, esperamos que de manera transitoria. Estamos viendo con organizaciones cuáles son los pasos a seguir, son temas muy confusos porque son muchas cosas en poco tiempo”, aseveró. Las comunidades pidieron a las autoridades judiciales que se investiguen los hechos y se dé con el paradero de los responsables.

<http://diariodelcauca.com.co/noticias/judicial/lider-social-de-caloto-se-vio-obligado-a-desterrarse-273648>